

**Die Honorarkonsulin
der Bundesrepublik Deutschland**

The Honorary Consul of the Federal Republic of Germany

Suzanne I. Rix

1100 Purdy's Wharf Tower One
1959 Upper Water Street
Halifax, Nova Scotia, Canada

Correspondence
PO Box 2380 Central
Halifax NS B3J 3E5

Phone (902) 420-1599
Fax (902) 421-3130

14. Oktober 2015

Sehr geehrter Herr Bouman,

ich möchte mich bei Ihnen für Ihre wichtigen kulturellen und wirtschaftlichen Beiträge bedanken, die immer wieder Brücken der Freundschaft zwischen Deutschland und Kanada bauen. Ihre angenehme, nachhaltige und kompetente Art hilft immer wieder dabei, auf internationaler Ebene sinnvolle Projekte ins Leben zu rufen.

Es bereitet mir, in meiner Rolle als Honorarkonsulin, immer viel Freude, zusammen mit Ihnen und der Botschaft in Ottawa, die deutsche Sprache und Kultur in Kanada zu fördern.

Genauso erwähnenswert sind auch die signifikanten, wirtschaftlichen Beiträge, welche die 5 Firmen Ihrer Firmengruppe seit fast 30 Jahren hier in Nova Scotia leisten.

Für besonders signifikant erachte ich allerdings Ihr indianisches Kulturprojekt „Friends United“, welches weltweites Interesse gefunden hat und zu einer echten Friedensbotschaft wurde, bei der Menschen mit viel gegenseitigem Respekt zusammenkommen und gemeinsam indianischen Völkern helfen.

Ich weiß aus eigener Erfahrung, wie beeindruckt die deutschen Bundestagsabgeordneten nach Ihrem Kulturvortrag in Montreal waren. Ich halte es auch für sehr erwähnenswert, dass Sie es geschafft haben, den jetzigen und drei der früheren Ministerpräsidenten der Provinz Nova Scotias, welche aus vollkommen verschiedenen Parteien kamen, für Ihr Friends United Indianerprojekt zu vereinen. Dies kann ich nur als sehr einzigartig bezeichnen.

Ich möchte Ihnen von Herzen alles Gute für Ihre Zukunft wünschen und bin mir sicher, dass Ihr Indianerprojekt „Friends United“ auch in der Zukunft in gleicher Weise großen Anklang finden wird. Es ist wichtig, Brücken der Kultur zwischen Deutschland und Kanada zu errichten und hier darf ich Sie wohl als echten Friedensbotschafter und „Brückenbauer“ bezeichnen. In diesem Zusammenhang bewerte ich es auch als sehr konstruktiv, in welchem Masse Sie positiv zu der Richtlinienentwicklung der einzelnen Regierungen beitragen.

mit herzlichen Grüßen aus Halifax.



Suzanne I. Rix